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今月の聖句
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ニコニコ3月第一例会
ニコニコ3月第二例会

累計
ファンド収益
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担当主事
パレス功労会員数
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安 原 弘 治
大野バージニア
服 部 洋 典
小 林 千 春
橋 本 尚 史
爲 國 光 俊
米 増 貴 雄

京都パレスワイズメンズクラブ会長
安原 弘治
「継続的な発信」
   "continue to ask"

「やるからには楽しもう」

京都部部長〔DG〕
武村 松一 (京都ウイング)
「仲間を増やそう」
   "Make more friends"

「輝かそう、あなたの光を」
    "Let your Light Shine"

「良いコミュニケーションは、
    全ての協力関係の基礎である」
    "Good Communication Is the
    Cornerstone for All
    Cooperation"

国際会長〔ＩＰ〕
Ulrik Lauridsen  (Denmark)

「変革のための光となろう」
    "Be the light for change"

「親睦を通じて輝き、力を得よう」
    "Shine and empower through
     fellowship"

アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
利根川 恵子 （東日本区 川越）

「未来に灯そう（ともそう）
                                 希望の光り」
    "Let’s illuminate the light of
     hope for the future"

「互いに認め合おう 世界の友と」
    "Let’s recognize each other
     with our friends from all
     over the world"

西日本区理事〔RD〕
深谷 聡 （名古屋）
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西日本区強調月間　　RBM

世界の人をマラリアから救うために。 ＲＢＭ献金を！

詩編37編24節

川口 恵 地域奉仕・環境事業主任（名古屋）

人は倒れても、打ち捨てられるのではない。
主がその手をとらえていてくださる。

西日本区大会に向けて

　平素より、パレスクラブ様の長年のワイズご活躍に
感謝申し上げます。会員の憧れのクラブで、その品格
を継続する皆様の努力に感銘を受けます。
　皆様のご協力で西日本区27期も後3ヶ月となりまし
た。キャビネット全員で、これからのワイズの平和的
な発展と西日本区健全財政化を目指して参りました。
キャビネットに感謝します。ワイズは人材の宝庫と感
じます。この資力こそ世界で苦しむ仲間に寄り添う奉
仕活動が展開できるエネルギーであると信じます。

　これまでの9ヶ月は国際・交流事業主任　牧野ワイズの御逝去、1月には能登半島地震
が起こり清水書記が被災をしました。苦難が立ちはだかりましたが皆様のお支えでここ
まで辿り着く事が出来ました。世界のワイズメンに感謝申し上げます。
　この気持ちを皆様に伝えるために27期西日本区大会を6月8日（土）に名古屋で開催
する事となりました。中部6クラブが一致団結で皆様を名古屋でお迎えさせて頂きます。
西日本区大会の会場は名古屋市公会堂（登録有形文化財）です。鶴舞公園という名古屋
市の代表する四季折々の花が咲き乱れる歴史的な公園に1930年に建設されました。和洋
折衷なデザインで、建物内の調度品も素敵です。建物好きな方々には喜んでいただける
と思います。歴史と品格のワイズメンをお迎えするに相応しいと思い決定しました。
　懇親会はANAクラウンプラザホテルグランドコートです。本会場からJR中央線で鶴舞
駅より1駅の金山へ移動（3分）をしなくてはなりませんが、大変に便利な場所で皆様に
ご移動の負担を最小限にと思い準備させて頂きました。
　前夜祭は前日の6月7日（金）、場所は翌日の西日本区大会懇親会会場と同じANAクラ
ウンプラザホテルグランドコート名古屋で開催されます。短日開催である為に前夜祭当
日、時間的な課題もある為、役員会、準備役員会を7日に開催する事としました。ご理
解を賜りたく宜しくお願い申し上げます。また西日本区理事杯チャリテイゴルフ大会も
開催されます。内容は盛り沢山です。一人でも多くの方々に名古屋をご満足頂けますよ
う一生懸命に準備して参りますので、何卒宜しくお願い申し上げます。
　世界の戦争や天災で苦しみの中で生きている仲間に寄り添える活動を展開していく為
にも、名古屋から平和の光を皆で発信して参りましょう。ここで束ねられた希望の灯り
を2025年の熊本アジア大会、ラオスプロジェクトに明るく灯して参る所存であります。
宜しくお願い申し上げます。名古屋で会いましょう！



　古川 安雄

第1249回　通常例会　　　　　　　　    2024/ 03/ 13wed.　ホテルオークラ京都 　米増 貴雄

第1250回　トスファンド例会　　　　   2024/ 03/ 27wed.　ホテルオークラ京都3月  第二例会3月  第二例会

3月  第一例会3月  第一例会

　桜の開花が待ち遠しい3月27日は通常例会とは異なりトスファンドを行いま
した。谷口次期会長の乾杯の後、和やかな雰囲気の中お酒が振る舞われ、皆さ
んの気持ちが大きくなったところでいよいよトスファンドの始まりです。司会
は大野バージニアワイズと私古川が務めました。
　カレーや羊羹、コーヒー、お茶、ジュースなどの食糧品から布団乾燥機、電
気ストーブ、プリントスキャナーやネックレスまでパレスメンバー各人が持ち
寄った自慢の一品が次々と競り落とされていきました。中には歯科医院専用モ
ンダミンと自動抽出マシンの様なレアな商品まで登場しました。現金ファンド
での参加も合わせ、お陰様で今回のファンド売り上げは、なんと25万円を超
え過去最高額となりそうです。このトスファンドは他のワイズメンズクラブで
は見たことのない、パレスクラブ独自の催しだと思います。今後もじゃがいも
ファンドに次ぐパレスの目玉ファンドとして続けて行きましょう。
　皆様、ご協力を本当に有難うございました。

　3月の第一例会は、臨時総会からのスタートです。次期の各委員長のご承認
ありがとうございます。私も次期三役の書記として、いよいよスタートするん
だなという実感が湧いてきました。次期も今期同様に気が抜けない予感です。 
　この日のゲストスピーカーは「ノンキャリ外交官 万事塞翁が馬の半生記」の
著者である中村一博様です。外務省OBで天皇陛下（現在の上皇様）のスペイ
ン語通訳を33回もされていたとのことです。
　外交官として働かれていたご経験から様々なお話を頂きました。その中で印
象的なお話がありました。「おもてなしとはごちそうすること。招待されたらお
招きし、招かれたら招待する。家族ぐるみでお互いを良く知る事でその相手と
の争いも無くなる。おもてなしこそが最大の安全保障である。」
　確かにお互いにコミュニケーションが取れれば揉めることは無い。様々な事
を考えさせられた例会でした。

本日のゲストスピーカー 元外交官 中村一博氏

谷口次期会長の乾杯で食事スタート

会長より中村一博氏へバナー贈呈 次期 会長・三役・委員長 紹介

ニコニコタイム 

3月のH・A

落札できて得意げな正ちゃん はるのさんT-falのアイロン落札 新入会員の方々がパレス名刺の割引券をゲット



京都めいぷるクラブ40周年記念例会京都めいぷるクラブ40周年記念例会

2023年度京都YMCA
ユースリーダー活動感謝会
2023年度京都YMCA
ユースリーダー活動感謝会

2024/ 03/ 10sun.  京都YMCA   　      安原 弘治

設立準備委員長挨拶 記念写真

　2024年3月23日16時からウェスティン都ホテル京都瑞穂の間において京都め
いぷるワイズメンズクラブ設立40周年記念例会が開催されました。第一部の式典
は40年というクラブの歴史や設立時の苦労話から、メンバー同士のつながりがク
ラブの活動の支えになっていることを改めて感じ、第二部の懇親会では宮川町芸
舞妓さんの華やかな舞いやとても盛り上がった抽選会など美味しい食事とともに
楽しいひとときを過ごしました。

A regular meeting commemorating the 40th anniversary of the establishment of Kyoto Maple Y’s Men’s Club was held at the Westin Miyako Hotel 
Kyoto Mizuho Room from 16:00 on March 23, 2024. Hearing about the club’s 40-year history and the hardships it facedwhen it was founded that I 
heard at the first part of the ceremony, I was reminded that the connections between members support the club’s activities. We had a great time 
together with delicious food, spectacular dances by the town geisha and maiko, and a very exciting raffle.

小林 千春

2024/ 03/ 19tue.  　  交流委員長   吉岡 幸次

2024/ 03/ 23sat.　ウェスティン都ホテル　　大野 バージニア

DBC札幌クラブ訪問DBC札幌クラブ訪問

　ロールバック・マラリア（RBM）は、1998年にWHOやUNICEFなどが立ち上げたマラリア撲滅のた
めの世界的な共同事業です。当初、WHOは、2010年までにマラリアによる死亡率・有病率を半減させ、2015年まで
にさらにそれぞれを半減させることを目標としていました。現在は、「マラリアに対するグローバル技術戦略
2016-2030」が採択され、2030年までにマラリアによる死亡者を、2015年比90％減にすることなどを目標としています。
　ワイズメンズクラブ国際協会は、国連からの呼びかけに応じ、2008年10月24日（国連デー）に、全世界のワイズ
メンズクラブでRBMに関する運動を行うという単年度事業を実施しました。その後、2009-2010年度の国際議会で、
2015年末までの募金目標額を500,000スイスフランとしたRBM支援活動を行うことが承認されました。以後、マラリ
アの撲滅を目指して、全世界のワイズメンズクラブの事業として継続されており、西日本区内の各クラブでは、現在、
メンバー１人あたり年間500円を寄付しています。
　世界におけるマラリアの感染者数は2億4900万人（2022年）、死亡者数は推定で60万8000人（2022年）です。感
染者数の94%、死亡者数の95％が、熱帯熱マラリアの多いサハラ以南アフリカに集中しており、この地域での死亡者
数の約80％は5歳未満の子どもです（WHOファクトシート2023より）。
　実際の感染予防策は、殺虫剤をしみ込ませた蚊帳を配布したり、殺虫剤の噴霧を行って、蚊を減らすための取り組み
が行われています。なお、抗マラリア薬を服用して予防する方法もありますが、マラリアの流行地である発展途上国で
の実施は、まだ現実的ではないといわれています。
　そして、ワイズメンズクラブ国際協会は、グローバルファンド（正式名称は「世界エイズ・結核・マラリア対策基金」）
と協力して毎年10万ドル分の蚊帳等を寄付し、マラリア撲滅に取り組んでいます。
　世界の三大感染症の１つであるマラリアの撲滅に、パレスメンバー皆さんのご理解とご協力を引き続きよろしくお願
いします。

札幌クラブメンバーと

信玄らーめん

前期石倉京都部長卒業文集の贈呈加藤総主事の挨拶

強 調 月 間

　 3/19(火)DBCクラブ札幌クラブの京都
パレス・札幌親睦交流例会へ、パレスクラ
ブメンバー 8名で参加して参りました。会
場は札幌クラブメンバーのお店「夜空のジ
ンギスカン」で開催。自己紹介から始まり
クラブ紹介、活動報告、ワイズへの想いや
歴史等、全員が発言しそれぞれの想いを話
せて聞ける内容で、札幌クラブの皆さんに
歓迎していただき、大変親睦が深まる大変
有意義な例会となりました。
 　札幌クラブ訪問は8年ぶりでしたが前回
の訪問した時よりさらにメンバーに活気が
あるように感じました。
 　小野会長からはメンバー増強の意思も
発言されてたのでこれからもっと活発にされるのではないかと楽しみで
す。参加していただいたメンバー有難うございました。短い滞在でした
が満喫でき楽しい札幌クラブ訪問でした。
　余談、札幌何食べても美味しい！ジンギスカン、ラーメン、お寿司、スー
プカレー、その中でも特に夜中に一時間並んで食べた「信玄」のラーメ
ンは格別でした。次回はもっと多くのメンバーで行って楽しみましょう。

　3月10日京都YMCA三条本館にて、ユースリーダー活動
感謝会に参加してきました。
　１部は讃美歌から始まり加藤総主事の挨拶ではYMCAの
スローガン「みつかる。つながる。よくなっていく。」を
実践し今後の課題を達成して欲しいと卒業生に言葉を掛け
られてました。
　その後2023年度活動報告、奉仕活動基金、障がい児支
援基金の仕様報告、2024年度のリーダー会団長の所信表
明で終了。
　2部の交流会では卒業リーダー紹介、石若理事長、井上
Yサ主査の祝辞、卒業文集の贈呈、卒業リーダーのスピー
チ、最後は全体記念写真ですべて終了。
　学生がリーダー経験で感じた苦労や楽しさを身近で聞け
て良かったです。

「ロールバック・マラリア」によせて



2024/ 03/ 02sat. 03sun.　横大路運動公園体育館　藤尾 実

京都パレスワイズメンズクラブ　第53期　広報事業委員会 委員長　豊嶋磨生子　副委員長　後藤有志
委　員　石原正也　隠塚功　倉貫彰子　田中一馬
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3月役員会議事録
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今後の予定

Column今でも憶えているできごと
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HAPPY BiRTHDAY!

HAPPY ANNiVERSARY!

　私の会長期は、大野さんが西日本区理事をしていた時期であり、西日本区大
会を開催しなければなりません。場所は山代温泉百万石の大広間で、との理事
の意向により、地元のクラブを巻き込んで開催することになり、数名のメンバー
で金沢へ挨拶に出かけました。その帰り道、荒川君のジャガーが路肩に停車。
バックミラーがズレ、変な音がすると車の外周を探るとバンパーがポロリと取
れてしまい、皆で大爆笑。目撃者は今では為国、田中君ぐらいかな。 荒川君とジャガー 荒川君とジャガー

バンパーの壊れたジャガー

第１号議案　第54期各事業委員長選出の件【承認】
第２号議案　委員会配属の件【承認】
第３号議案　2024-25西日本区ワイズリーダシップ
　　　　　　開発委員輩出の件【承認】
第４号議案　各種献金の執行の件【承認】
第５号議案　DBCクラブ（札幌クラブ）訪問の件
　　　　　 【承認】
第６号議案　日赤献血サポートの件【承認】
第７号議案　4月第一例会の件【承認】
第８号議案　5月第一例会（新緑例会）の件【承認】
第９号議案　5月第二例会の件【承認】

４月役員会

京都部YYYフォーラム2024

４月第一例会

さくらフェスタ2024

京都トップスクラブ
30周年記念例会

日本赤十字社献血サポート

４月第二例会

石倉尚京都部直前部長
エルマークロウ賞受賞祝賀会

森田 美都子
新納 麻衣子
尾﨑 明子

21
22
29

植田 泰司
小森 由子
吉岡 幸次

第８回  The Y cup 京都 ミニバスケットボール大会

参加希望日時をお名前と合わせて
 ilovecamp@kyotoymca.org まで
お知らせください。

ボランティアリーダー募集
4月から、京都YMCAでボランティアリーダーとして登録し、活動する大
学生を募集いたします。（自然体験学習 、発達障がいのある子ども達の支
援、サマーキャンプ・スキーキャンプなど）

対　象

詳　細

募集説明会
2024年度

以下の日程の19時～20時　全て火曜日

4月:  2日     9日  16日  23日
5月:  7日  14日  21日  28日

https://wellness.kyotoymca.or.jp/wp-content/uploads/2024/03/2024leaderrecruitment.pdf
または、QRコードから読み取ってご覧ください。

　京都にバスケットボールの裾野を広げるために、
試合する機会が少ない、府バスケットボール協会未
登録チームも出場し、子どもたちが交流の機会を持
ち、日頃の練習の成果とチームワークを発揮する目
的で開催された今大会も8回目を迎えることができま
した。2日間にわたり、会場では子どもたちの元気いっ
ぱいのプレーを見ることができました。
　今回はコロナ禍前以来のワイズメンズクラブ2クラ
ブによる子どもたちへの昼食提供があり、子どもた
ちはとても喜んでいました。また、パレスクラブの大橋ワイズの尽力により、優勝チームへの副賞として京都ハンナリーズよりホー
ムゲームのチケットを提供いただきました。また、大会の趣旨に賛同する団体から大会運営協力、支援金を募り開催し、大会の収益は、
「YMCA公益活動寄付金」として、活用いたします。ご支援いただいたみなさまに感謝申しあげます。

Yカップ写真 Yカップ写真

大学1・2回生
短大・専門学校1回生

第33期会長  堤 雄次


